



Kunst in der Bibliothek

Rotary Hilfswerk Bayreuth e.V. überreicht Installation von August Freymüller - Buchstabenmobile ist künstlerische Bereicherung des Bibliotheksraums

878 Zeichen
36 Zeilen
ca. 60 Anschläge/Zeile
Abdruck honorarfrei
Beleg wird erbeten

Das ABC ist eines der zentralen Ordnungsprinzipien der Welt. Lexika, Karteien, Listen, Register – überall finden sich alphabetische Ordnungsprinzipien. 26 Buchstaben für die Schrift und Ziffern für die Zahlen. „Buchstaben und Zahlen konstituieren unser Universum“, so der Künstler August Freymüller. Diese Bauelemente, in denen sich die Welt ausdrückt, sind von asketischer Strenge. Und Grundlage für die typographische Installation, die den Eingangsbereich der Universitätsbibliothek Bayreuth seit Neuestem schmückt. Der innere Bezug des Werkes zur Bibliothek als ‚Sammelstelle‘ von Schrifterzeugnissen liegt dabei auf der Hand.

Ermöglicht wurde das Kunstwerk durch das Rotary Bayreuth.



Im Bild: Ralf Brugbauer, Leiter der Universitäts Bibliothek (li.), August Freymüller, Künstler